



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

Vol. I

MONTRÉAL, JANVIER 1892

No. 1

LE JOUR DE L'AN

BONNE ANNÉE!!!



BONNE ANNÉE! tel est le salut qui jaillit de tous les cœurs en ce premier jour de l'année 1892. C'est le jour des souhaits et des bénédictions. Nos enfants canadiens ne manquent pas d'aller se jeter aux pieds de leurs bons parents pour en obtenir la bénédiction traditionnelle, qui leur est donnée avec le sentiment de la piété la plus sincère.

C'est à vous d'abord que s'adressent nos vœux ; à vous, familles fidèles qui avez conservé les traditions pleines de sagesse de nos pieux ancêtres ; à vous, heureux enfants, qui ne voyez dans les fêtes du nouvel an qu'une heureuse époque, où les liens de famille se resserrent et où vous êtes les objets d'une affection plus sensible encore de la part de vos parents ; à vous, chers co-opérateurs dans l'Œuvre du Sacré-Cœur, qui connaissez mieux le prix du temps, et pour qui l'arrivée de la nouvelle année est un stimulant nouveau à une plus grande perfection.